

BAYERN

MAGAZIN

Nr. 15/50. Jhg. am 1. 5. 1999 · FC Bayern – Borussia Mönchengladbach · DM 2,50



Gladbacher Dank an die Bayern



Ein wehmütig klingender Brief erreichte uns vor ein paar Tagen aus Viersen-Boisheim. Darin schrieb uns Günter Strycio (Foto), eingeleiteter Fan des heutigen Gegners Borussia Mönchengladbach, der aller Voraussicht nach in die 2. Bundesliga absteigen wird: „Wenn ich am 1. Mai zum vorerst letzten Mal mit meiner Familie und vielen Freunden im Olympiastadion in München bin, blicke ich wehmütig zurück auf 25 Jahre Fußball- und Familiengeschichte, die uns mit Spielen der Borussia beim FC Bayern verbindet. Seit dem 12. April 1975 habe ich nämlich kein Bayern-Heimspiel gegen meine Gladbacher verpaßt. Sogar meine Frau habe ich anlässlich eines Spiels in München vor 15 Jahren kennengelernt. Viele Erinnerungen sind in diesen Jahren hängengeblieben: Die Gastfreundschaft vom Seppi in Langenbach, die Diskussionen am Stammtisch des Kramerhofes in Riederau und die langjährige Freundschaft mit Jutta und Werner. Tja, dies ist nun alles vorerst leider vorbei. Wenn wir auch meistens eine Niederlage bezogen haben gegen die Bayern, so war für uns Rheinländer die Fahrt nach München immer ein ganz besonderes Erlebnis. Vielen Dank für die jahrelange bayerische Gastfreundschaft.“

Günter Strycio, Viersen-Boisheim
Fan von Borussia Mönchengladbach

